

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG  
PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN  
BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2022**



**DISAMPAIKAN PADA  
RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
13 SEPTEMBER 2022**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN  
PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen  
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861/085216077620



=====

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG  
PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA  
DAERAH TAHUN ANGGARAN 2022**

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,***

***Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

**Yth. Ketua DPRD Kabupaten Kebumen, Para Wakil Ketua dan**

**Seluruh Rekan Anggota DPRD Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Bupati Kebumen**

**Ysh. Wakil Bupati Kebumen**

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag Setda**

**dan Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Pimpinan BUMD serta**

**Segenap Jajaran Eksekutif**

**Ysh. Sekretaris DPRD dan Para Staf**

**Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM, Pemirsa**

**Ratih Tv dan pendengar radio IN FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022, terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Alloh SWT *biqoulina tahmid* "Alhamdulillahirobbil'alamiin" yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita sehingga pada hari ini Selasa, 13 September 2022 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini, Rapat Paripurna DPRD dengan agenda Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi dalam keadaan sehat *walafiat*. Mudah-mudahan Alloh SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang dan menyusun serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Uswah Hasanah kita, Nabi Agung Muhammad SAW, serta keluarga, sahabat yang selalu setia mengikutinya dan semoga kita semua kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Amin allohumma amin.

**Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.**

Pada kesempatan yang berbahagia ini, sebelum kami menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa hal sebagai berikut :

**Pertama** : Merupakan suatu kehormatan bagi kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022, untuk itu kami menyampaikan ucapan terimakasih :

- Kepada Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi kami.
- Kepada Bupati Kebumen dan Jajaran Eksekutif yang telah menyusun dan menyerahkan Draf Rancangan Peraturan Daerah tersebut kepada DPRD untuk dibahas bersama.
- Kepada kolega kami Pimpinan dan Anggota Banggar DPRD Kabupaten Kebumen yang telah secara marathon mencermati dan membahas Draf Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022.

**Kedua** : Setiap tanggal 9 September kita memperingati Hari Olahraga Nasional, Semoga momentum Hari Olahraga Nasional

2022 menjadi kebangkitan olahraga khususnya di Kabupaten Kebumen. Fraksi Partai Persatuan Pembangunan berharap agar Pemerintah Daerah bisa maksimal dalam mendampingi dan memfasilitasi kegiatan-kegiatan olahraga di Kabupaten Kebumen.

**Ketiga** : Besok tanggal 15 September kita akan memperingati Hari Demokrasi Internasional untuk itu Kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengucapkan Selamat Hari Demokrasi Internasional. “Setiap orang memiliki kebebasan yang sama dalam menyampaikan pendapat, setiap orang juga memiliki hak yang sama dalam memilih. Tidak ada seseorang pun yang dapat melarang ataupun membeli kebebasan setiap orang”. Indonesia sebagai negara penganut sistem demokrasi terbesar ketiga di dunia, peringatan tersebut harus bisa kita maknai sebagai momentum untuk menggalakkan serta menegakkan prinsip-prinsip demokrasi, karena kita sebagai Bangsa Indonesia memiliki sejarah demokrasi yang cukup panjang dan sampai saat ini nilai-nilai Demokrasi masih terpelihara dengan cukup baik.

#### **Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati**

Setelah mencermati dan membahas Draft Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2022 serta mencermati hasil Pembahasan Banggar sebagaimana Laporan Banggar yang telah disampaikan dalam Rapat Paripurna yang

dilakukan dalam rapat internal Fraksi. Izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan beberapa catatan sebagai berikut :

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan memnita Pemerintah Daerah untuk bisa** fokus pada program dan kegiatan untuk mencapai 100 % dari 16 indikator sasaran daerah yang rata-rata baru tercapai sebesar 89,87 %.
2. Merekomendasikan agar Pemerintah Daerah mengidentifikasi hal-hal yang berpotensi menjadi permasalahan pada akhir tahun anggaran.
3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi Banggar untuk melakukan optimalisasi serapan anggaran, karena dalam laporan semester pertama dan prognosis enam bulan kedepan, serapan anggaran masih rendah.
4. Sepakat dengan keluarnya Peraturan Menteri Keuangan nomor 134/PMK.07/2022 tentang Belanja Wajib Dalam Rangka Penangan Dampak Inflasi Tahun Anggaran 2022. Memandatkan untuk melaksanakan belanja wajib perlindungan perlindungan sosial sebanyak 2% dari Dana Transfer Umum yang digunakan untuk:
  - a. pemberian bantuan sosial, termasuk kepada ojek, usaha mikro, kecil, dan menengah, dan nelayan;
  - b. penciptaan lapangan kerja; dan/ atau

- c. pemberian subsidi sektor transportasi angkutan umum di daerah

Dengan catatan digunakan/diberikan dengan tepat sasaran.

5. Fraksi PPP juga menyepakati pengalokasian untuk kegiatan penciptaan lapangan kerja berupa padat karya tunai sebanyak 70% dari anggaran Rp.6.200.000.000 (*enam milyar, dua ratus juta rupiah*). Sehingga dampak adanya inflasi bisa tertangani dan pengangguran bisa berkurang.
6. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan setelah Raperda ini mendapatkan Persetujuan DPRD Kabupaten Kebumen Pemerintah Daerah akan melakukan percepatan persiapan pelaksanaan program dan kegiatan dalam Perubahan APBD Tahun 2022 dengan melakukan proses pengadaan mendahului Anggaran.
7. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi Badan Anggaran DPRD Lainnya untuk dapat disesuaikan dan dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Kebumen

**Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,**

Setelah melalui rapat internal, maka dengan senantiasa berharap ridho dan petunjuk Alloh SWT. Serta mengucapkan Bismillahirrohmanirrohim Fraksi Partai Persatuan Pembangunan memutuskan **MENERIMA dan MENYETUJUI** Rancangan

Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022. Selanjutnya kami berharap agar Raperda Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun 2022 segera dikirim ke Provinsi untuk dilakukan Evaluasi Gubernur.

Demikian penyampaian Pendapat Akhir dari **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022. Semoga Allah Swt. senantiasa memberikan bimbingan dan petunjuknya kepada kita semua dalam mengemban tugas dan pengabdian kepada masyarakat.

Apabila dalam penyampaian Pendapat akhir ini banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

*Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq*

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu*

Kebumen, 13 September 2022

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua

  
Agus Hamim, S.Pd.I.,

Sekretaris

  
Pairo



